

Marie-Pierre MAIRESSE, Présidente de l'Université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis

“Aidez les PME à innover ...”



Marie-Pierre MAIRESSE

Que peut aujourd'hui apporter l'Université aux entreprises ?

Le rôle de l'université a notablement évolué. Aujourd'hui, plus de 90% de nos formations sont professionnalisées, en partenariat avec les milieux socio-économiques. L'excellence de notre recherche, reconnue sur le plan international dans les domaines du transport et du numérique, a également été développée, notamment dans le cadre de VALUTEC, avec la collaboration des entreprises. Quatre de nos laboratoires sont par ailleurs impliqués directement dans des projets labellisés I-TRANS() .*

Quelle place l'Université doit-elle occuper dans le développement du territoire ?

L'innovation, indispensable pour créer de la valeur, résulte de la collaboration entre plusieurs partenaires dont les CCI. En Sambre-Avesnois, l' UVHC va apporter son expertise et ses expériences pour la mise en place d'un pôle d'excellence « mécanique/matériaux et biens d'équipements industriels ». Le plus important est d'aider les PME à innover dans tous les domaines, pour leur permettre de grandir.

(*)le LAMIH, Laboratoire d'Automatique, de Mécanique et d'informatique Industrielles et Humaines , l'IEMN-DOAE, Institut d'Electronique, de Micro-Electronique et de nanotechnologie / Département d'Opto-Acousto-Electronique , le LME, Laboratoire de Mécanique et Energétique , le LMP, Laboratoire des Matériaux et Procédés.